## LES VŒUX DU PRESIDENT



Nous voici début janvier 2009, avec un nouvel Echo qui, je l'espère, sera lisible plus facilement que le dernier. En effet nous avons un nouvel imprimeur, qui nous imprime l'Echo en couleurs pour le même prix que l'ancien en noir et blanc. Par contre dans l'Echo du mois de septembre il y a eu un mélange des pages centrales. Au nom de la rédaction je vous demande de bien vouloir nous en excuser. L'imprimeur était très gêné et nous lui renouvelons notre confiance, car voir, par exemple, les photos en couleurs est bien agréable.



Depuis ce dernier Echo il s'est passé bien des choses dans la vie de l'association. Tout d'abord notre assemblée générale, avec l'élection de quatre nouveaux membres au comité directeur. Même si c'est déjà fait, je profite de l'Echo pour les remercier, leur souhaiter la bienvenue et bon courage.



Fin octobre nos jeunes sont allés passer une semaine à Gersthofen, et en sont revenus pleins d'enthousiasme. Mi décembre ce sont nos amis de Gersthofen qui sont venus apporter un vrai plus à notre Marché de Noël, avec l'animation d'un stand où ils nous ont proposé diverses spécialités. Vous pouvez lire leurs impressions pages 8 et 9. A propos du Marché de Noël, nous avons aussi reçu la visite du Père Noël en personne. Un grand merci

à Marie-Claire Flutte, à nos amis qui sont venus de Gersthofen, et à tous les volontaires qui ont contribué au succès de cette manifestation. Premier évènement en 2009 : la soirée choucroute le 13 mars, avec l'orchestre Archipel. Ne tardez pas à réserver vos places.



L'évènement majeur de l'année 2009 concerne bien sûr les célébrations autour du 40ème anniversaire du jumelage, à Gersthofen, du 21 au 25 mai. Un programme de réjouissances est déjà prévu ; si vous avez des idées d'animations particulières, vous pouvez nous le faire savoir, rapidement. Nous avons d'ores et déjà noté la participation de la chorale FaSiLaChanter.



Les jeunes sont aussi invités à participer à ce voyage à Gersthofen, mais je sais que ce sera difficile en raison de leurs obligations scolaires. Qu'ils se rassurent, il y aura aussi un voyage en Allemagne fin août, avec également un programme exceptionnel lié au 40ème anniversaire.

Je vous souhaite une très bonne et heureuse nouvelle année, et bonne santé, à tous et à toutes.



Pierre Birgé

